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Petição 126/XI – 2ª   
26 de Janeiro de 2011 – 14h00 
 

RELATÓRIO DA AUDIÇÃO DO PETICIONÁRIO 

 

Peticionário: Luís Miguel de Sousa Santos Reis 

  

Recebidos por: Deputado Paulo Cavaleiro (PSD), relator da Petição e deputada Luísa Santos (PS) 

 

Assunto:  IVA à taxa reduzida para as modalidades desportivas juvenis. 

 

 

Exposição: O peticionário referiu a importância da prática de actividades desportivas pelos jovens, até 

aos 18 anos, independentemente da modalidade, nomeadamente nas Escolas de Futebol do Benfica e 

Sporting – 60 escolas a nível nacional - realçando que a mesma não é um luxo e que o desporto é 

essencial para evitar a obesidade e para criar hábitos saudáveis desde tenra idade, permitindo ainda a 

socialização dos praticantes. 

 

 Nessa sequência defendem que o aumento do IVA destas actividades para 23%, correspondente a um 

aumento de mais de 200%, originará uma diminuição desta actividade, com prejuízos assinaláveis para 

os jovens. Assim sendo, solicitam IVA à taxa reduzida para as modalidades desportivas juvenis. 

 

 Interveio a deputada Luísa Santos (PS), que manifestou grande preocupação com o desporto juvenil e 

questionou a isenção de IVA dos clubes sem fins lucrativos. 

 
O deputado Paulo Cavaleiro referiu que o aumento do IVA se insere numa situação financeira do país 

particularmente difícil. Mencionou depois a diferença da taxa de IVA entre assistir a espectáculos de 

desporto e praticar actividades desportivas, e bem assim entre as actividades acompanhadas e não 

acompanhadas, entendendo ainda que o Estado devia apoiar mais as penúltimas, quando actualmente 

se verifica que têm uma taxa de imposto mais elevada. Equacionou ainda a existência de concorrência 

ou não por parte dos serviços autárquicos ou das empresas municipais em relação às empresas 

privadas que desenvolvem actividades desportivas. 
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Por último o peticionário reforçou a preocupação de o aumento da taxa de IVA não permitir criar um 

ciclo de prática desportiva nos jovens, que consideram fundamental que exista. 

A reunião foi gravada em registo áudio, que pode ser consultado na página da Comissão. 
 
 

Palácio de São Bento, 26 de Janeiro de 2011 

 

 

A assessora da Comissão 

Teresa Fernandes 

 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?bid=90123
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